



Regionaljournal Steiermark



Drei Verletzte bei Verkehrsunfall

Ein alkoholisierte PKW-Lenker verursachte Dienstagnachmittag, 9. Juli 2013, einen Verkehrsunfall. Dabei wurden zwei Personen schwer und eine Person leicht verletzt.

Gegen 13:15 Uhr war ein 63-Jähriger aus dem Bezirk Liezen mit seinem PKW auf der L 741 von Döllach kommend in westliche Richtung unterwegs. Plötzlich verlor er die Herrschaft über sein Fahrzeug und kam auf das rechte Straßenbankett. Anschließend verriss er das Fahrzeug nach links, querte die Straße und überschlug sich. Im Straßengraben kam das Fahrzeug auf dem Dach liegend zum Stillstand. Der 63-Jährige, der im Fahrzeug eingeklemmt wurde, erlitt schwere Verletzungen.

Der 63-Jährige wurde von den Feuerwehren Liezen und Döllach, die mit insgesamt 20 Mann im Einsatz waren, aus dem total beschädigten Fahrzeug gerettet.

Nach der Erstversorgung wurde der 63-Jährige ins Krankenhaus Rottenmann überstellt. Ein durchgeführter Alkotest verlief positiv. Die 24-Jährige Gattin wurde leicht verletzt. Ihre sechsjährige Tochter wurde nach der Erstversorgung mit schweren Verletzungen mit dem Rettungshubschrauber ins AKH Linz geflogen. Die L 741 war an der Unfallstelle für rund eineinhalb Stunden gesperrt.

